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maltraitance
Question écrite n° 72968

Texte de la question

Mme Michèle Tabarot attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur l'évolution des maltraitances subies par
les enfants. Le bulletin mensuel de l'observatoire national de la délinquance et des réponses pénales de
décembre 2014 montre en effet une augmentation inquiétante. Il apparaît ainsi qu'en zone police le nombre de
signalements de violences, mauvais traitements et abandons d'enfants enregistrés, est en hausse de 42,8 % sur
12 mois. Cette évolution serait, selon l'ONDRP, possiblement liée à un changement dans les modalités
d'enregistrement, mais il n'est pour autant pas possible d'écarter la possibilité qu'elle soit également révélatrice
d'une dégradation de la situation de nombreux enfants dans notre pays. Aussi, elle souhaiterait qu'elle puisse lui
faire part de son analyse sur les raisons de l'augmentation constatée ainsi que les mesures qui sont envisagées
pour mieux protéger les enfants victimes.
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